



Pièces	5 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	489V853M
Prix	1 365 000 €

Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

Vente villa Le Plan de la Tour. Niché dans un écrin de verdure, superbe villa d'env 180m² habitables édifée sur une parcelle de 2400m². Avec une belle vue dégagée sur les collines, elle dispose : Hall d'entrée, vestiaire et wc invités, séjour cheminée, salle à manger, cuisine us équipée et grande chambre avec salle d'eau. À l'étage : 2 chambres dont une avec salle de bains et douche, et salle d'eau avec wc. Pool house avec cuisine d'été. Chambre indépendante avec salle d'eau et wc. Une piscine chauffée agrmente le jardin joliment arboré.

Sale villa Le Plan de la Tour. Nestled in lush greenery, superb villa of approx. 180m² of living space built on a plot of 2400m². With a beautiful open view of the hills, it has: Entrance hall, cloakroom and guest toilet, living room with fireplace, dining room, fitted kitchen and large bedroom with shower room. Upstairs: 2 bedrooms, one with bathroom and shower, and shower room with wc. Pool house with summer kitchen. Separate bedroom with shower room and wc. A heated swimming pool adorns the beautifully wooded garden.

STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

